

CCOO industria revalida su hegemonía en la empresa de piensos C&D Foods.

CCOO ha logrado la totalidad de los miembros del Comité de Empresa de C&D Foods en las elecciones sindicales celebradas el pasado 31 de marzo. Los 5 delegados que se elegían son de CCOO gracias al apoyo de los trabajadores y trabajadoras de esta empresa dedicada en Valladolid a la fabricación de piensos para animales de compañía.

Hace cuatro años **CCOO** aumentó a cuatro delegados/as de los cinco posibles, y en estas últimas elecciones sindicales celebradas este pasado 31 de marzo, nuestro sindicato obtiene los cinco representantes, obteniendo así la totalidad del comité de empresa de C&D Food's.

Empresa Vallisoletana dedicada a la actividad de fabricación de alimentos compuestos para mascotas, en la que las personas trabajadoras en ella han decidido que **CCOO** sea el único sindicato que les represente en la lucha de sus intereses y derechos. Nuestro sindicato ha logrado revalidar su posición por los éxitos logrados en el anterior mandato que ha sido muy convulso por el despido de compañeros y compañeras.

Desde **CCOO** industria queremos agradecer a todas las personas que han depositado el voto en las urnas hacia nuestro sindicato y a las personas presentadas por nuestras siglas, a las que también reconocemos su compromiso y su buen hacer en los últimos años.



CCOO industria valora de forma muy positiva este dato, que continúa poniendo en relieve y refrendando el liderazgo como primera fuerza sindical en el sector de la industria, y también como referente sindical de las trabajadoras y trabajadores en Valladolid y su provincia, tal y como de forma reiterada, día a día, en las urnas se obtienen más votos para **CCOO** que de otros sindicatos.

Los derechos

se conquistan y se defienden.

CCOO

Está en tus manos

ES EL MOMENTO!

CCOO

HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA